

R3.7.28

北海道北見市にある病院のトイレ内を小型カメラで盗撮したとして、この病院に勤める職員の男が逮捕されました。
北海道迷惑行為防止条例違反の疑いで逮捕されたのは、北見市に住む団体役員の男(32)です。男は7月26日午後4時10分ごろ、北見市内の病院のトイレ内で、トイレを使用中の40代の女性を小型カメラで撮影した疑いがもたれています。
カメラがあることに気づいた女性が警察に通報したことで事件が発覚。事件のあった時間帯に不審な行動をとる男が容疑者として浮上し、警察が逮捕しました。
男はこの病院に勤める職員で、調べに対し容疑を認めていて、警察は動機や余罪などを捜査しています。

R3.7.28

商業施設内で女性のスカートの中にスマートフォンを差し向けたとして、自称39歳の男が逮捕されました。
北海道迷惑行為防止条例違反の現行犯で逮捕されたのは、いずれも自称・北海道札幌市中央区に住むアルバイト従業員の39歳の男です。
男は7月27日午後1時35分ごろ、札幌市中央区南2条西1丁目にある商業施設内で、客として来ていた40代の女性のスカート内にスマートフォンを差し向け、通報で駆け付けた警察官に逮捕されました。施設の従業員から「痴漢の犯人を確保している」という110番通報で事件が発覚しました。
調べに男は「すべて私がやったことです」と話していて、警察が動機や余罪などを詳しく調べています。

R3.7.27

女性に無理やり性的暴行を加えようとしてケガをさせたとして、35歳の男が逮捕されました。
強姦性交等致傷の疑いで逮捕されたのは、北海道石狩市に住むアルバイト従業員の35歳の男です。男は2年前の2019年8月6日午後7時ごろ、札幌市豊平区の30代の女性の自宅で、女性を押さえつけるなどしたうえで性的暴行を加えようとし、ケガをさせた疑いが持たれています。
女性は軽傷で、抵抗された男は逃走していました。
女性は事件後に弁護士に相談し、数日後、警察へ被害届けを出しました。
警察の捜査の結果、事件から約2年が経過した7月27日、男は逮捕されました。
警察によりますと事件の数日前、女性宅では引っ越し作業がおこなわれ、男は作業員の一人として出入りしていたということです。
事件当日も男は引っ越しに関連した「追加サービスがある」などと言って女性を信用させ、家に上がりこんでいたとみられています。
調べに対し男は容疑を認めていて、警察は動機や余罪の有無などを詳しく調べています。

R3.7.1

スニーカーに仕込んだスマートフォンを女子高校生のスカート内に差し入れたとして、18歳の少年が逮捕されました。

北海道迷惑行為防止条例違反の現行犯で逮捕されたのは、北海道日高地方に住む会社員の18歳の少年です。

少年は6月30日午後6時10分ごろ、新ひだか町内の雑貨店で女子高校生のスカート内にスマートフォンを差し入れ、警戒中だった警察官にその場で逮捕されました。

警察によりますと少年は、履いていたスニーカーにスマートフォンを入れカメラレンズ部分に穴を開けて動画撮影ができる状態で雑貨店に入店。

商品を見ていた学校帰りの女子高校生2人組に背後から近づき、スカート内に足を差し入れたのを私服警察官が目撃し、その場で逮捕しました。

同町内の商業施設では事件数日前から"若い女性にくっついて歩く男がいる"などと不審者に関する通報が寄せられていて、当時警察が周辺を警戒していました。

調べに少年は「下着を撮りたかった」などと話しています。

警察はスマートフォン内の動画などを確認し、少年の余罪なども追及することになっています。

R3.6.10

勤務する介護施設の浴室で着替えをしていた同僚の女性職員2人を盗撮したとして、介護福祉士の53歳の男が逮捕されました。

北海道迷惑行為防止条例違反の疑いで逮捕されたのは、函館市若松町に住む介護福祉士の松下裕容疑者(53)です。

松下容疑者は6月9日午前10時ごろ、函館市内の介護施設の浴室で、衣類かごの中に設置したスマートフォンで着替えをしていた30代と40代の同僚の女性職員2人を盗撮した疑いがもたれています。

警察によりますと、動画の中には数分間に渡って2人がそれぞれ着替える様子が記録されていました。撮影に使用されたスマートフォンのカメラは2人が着替える方向に設置されていて、約2時間30分半後に別の同僚が気づき事件が発覚しました。

調べに松下容疑者は「間違いありません」と容疑を認めていて、警察は過去にも同様の盗撮行為をしていた疑いがあるとみて詳しく調べています。

R3.9.9

8日夜、函館市のコーヒーチェーン店のトイレに、盗撮目的で侵入したとして32歳の男が逮捕されました。建造物侵入の疑いで逮捕されたのは、函館市千歳町の32歳の自称・会社員の男です。

この男は8日午後6時ごろ、函館市末広町の人気観光スポット「金森レンガ倉庫」前のコーヒーチェーン店の2階の男女兼用トイレに、盗撮目的で侵入した疑いが持たれています。

警察によりますと、店の客が「トイレにカメラがある」と従業員に知らせました。従業員がトイレに行くと、近くに男がいたため、話を聞いたところ、盗撮を認めるようなことを言いました。

店は「店内のトイレのところに変な男がいて、盗撮をしていたようだ」と通報。

駆け付けた警察官がその場で男を逮捕しました。現場のトイレでは複数のカメラも見つかっていて、取り調べに対して32歳の自称・会社員の男は「自分で盗撮目的で入りました」などと話し、容疑を認めているということです。警察は、引き続き経緯などを詳しく調べています。

R3.8.23

銭湯の脱衣場で女兒の裸などを撮影したとして、50歳の男が逮捕されました。北海道迷惑行為防止条例違反の疑いで逮捕されたのは、札幌市白石区に住む自称社員の50歳の男です。男は8月22日午後3時30分ごろ、江別市内の銭湯の脱衣場で女兒の裸などを撮影した疑いが持たれています。当時、女兒は父親に連れられて男湯を訪れていて、脱衣場にいる様子を、男は周囲に発覚しないよう隠し持っていたビデオカメラで盗撮した疑いです。警察によりますと、男は約1か月前にも同じ脱衣場で盗撮行為が疑われるような不審な動きを取っていたため、店側が警戒していたところ、22日にも来店しました。店側の110番で駆け付けた警察が、男から事情を聞いたうえで所持品を確認したところビデオカメラを発見。データを確認したところ女兒の裸の映像などが残されていたため、逮捕しました。調べに対し男は「盗撮したことは認めます」などと容疑を認めています。男のカメラのデータには他にも女性の裸の映像などが残されていて、警察は余罪も厳しく追及する方針です。

R3.8.23

9月15日午前8時20分頃、北区北33条西4丁目地下鉄南北線北34条駅の階段に通行者に向けられ小型カメラが設置されているのが発見されました。不審物件、不審者を見かけた際は、すぐに110番通報して下さい。

R3.9.13

3日夜、札幌で元同僚のひとり暮らしの女性の家に無断で侵入した疑いで札幌市の教員の男が逮捕されました。札幌市の41歳男性教諭は、3日午後8時ごろ、札幌市豊平区のアパートで、元同僚の20代女性教諭が一人で暮らす部屋に無断で侵入した疑いが持たれています。当時、女性が知人と一緒に外出先から帰宅した際、玄関に身に覚えのない靴があり、「誰かいるの？」と声をかけたところ、部屋の中から男性教諭が出てきたということです。男性教諭は「好意を持っていた。部屋に入ったのは間違いない」と容疑を認めているということです。女性は外出前に施錠をしていて、ドアや窓が壊されておらず、不正に複製した合鍵を使って侵入を繰り返していたということです。また、付きまといなどストーカー行為も行っていました。男性教諭は7月この女性の部屋に忍び込んだ容疑で逮捕され、その後起訴されました。今月7日に男性教諭は、懲役1年執行猶予3年の有罪判決を受けています。